



En novembre JE VOTE CGT la couleur de l'intérêt général



# L'AVENIR INDUSTRIEL : ÇA SE CONSTRUIT !

En novembre JE VOTE CGT la couleur de l'intérêt général





En novembre JE VOTE CGT la couleur de l'intérêt général

Aujourd'hui avec le marché

DEUX MONDES

demain avec la cgt

Depuis l'ouverture à la concurrence du marché de l'électricité et du gaz avec l'apparition de nouvelle entreprise non intégré au statut;

De fait on observe la dégradation de la qualité de service rendu aux usagers avec une augmentation du coup de leur facture.

L'une des causes est la moins disance sociale avec l'utilisation d'une main d'œuvre statutaire et travaillant avec des garanties collectives au plus bas mettant en concurrence les salariés

Supprimer la logique actuelle basée sur le cloisonnement des structures avec sa mise en place du marché de l'électricité et du gaz. Revenir à un empilement des coûts en fonction des besoins d'investissements, de maintenance, d'exploitation, de production et de réseaux avec les nécessités de proximité pour les industriels, usagers et collectivités. Cet empilement des coûts doit englober les charges de services publics à la réelle hauteur de ce qu'elles représentent sans qu'elles soient considérées comme une taxe mais comme une solidarité vers les zones les plus éloignées et les citoyens les plus démunis.

La FNME CGT propose que **le service public de l'énergie devienne un outil de lutte contre le réchauffement climatique** en créant en leur sein, un service public de l'efficacité et de la performance énergétique.

Pour coordonner et planifier les besoins d'une transition énergétique réussie (donc pour tous !), Redonnons à la Nation le contrôle du secteur et le soustraire du marché libéralisé.

pour un service public de l'énergie soit composé d'Établissements Publics Industriels et Commerciaux (EPIC). La base pourrait être un EPIC Electricité, un EPIC Gaz et le Statut de l'énergéticien (incluant celui des IEG).

La FNME CGT propose une gestion démocratique des **EPIC de l'électricité et du gaz incluant des représentants des salariés et des citoyens** afin de maîtriser les prises de décisions du local au national et ainsi inclure les préoccupations relevant de l'ensemble des territoires.

En novembre JE VOTE CGT la couleur de l'intérêt général

